



Redoblando La Marcha...

1° de Mayo Día del Trabajador

Un día como hoy en 1886 los trabajadores dijeron no mas esclavitud laboral y salieron a la calle a marchar y protestar con la consigna "A partir de hoy nadie trabaja mas de 8 horas por día" en cumplimiento de la decisión de la IV Convención de la Federación de Oficios Organizados y Sindicatos de los Estados Unidos y Canada.

Ese día más de 5 mil huelgas en todo el país avalaban dichas protestas el hecho se clasifico como " El levantamiento que jamás había ocurrido en este país y a nivel mundial".

Por primera vez se celebro en el año 1890; Venezuela se unió a la Celebración aun cuando diferentes gobiernos quisieron darle otra connotación y cambiar la atención. Hoy día se sigue celebrando con toda la clase obrera del país tanto público como privado. La conciencia y el nuevo hombre que esta naciendo sabe que en revolución solo puede realizarse mediante la transformación radical de ese modo de producción y con las clases sociales interesadas en la transformación.



Marcha en Caracas con Trabajadores de Todos los Sectores del País



En La Ciudad de la Juventud se Construyó la Quinta Casa de Abrigo

Con la presencia de Amelia Sáez, presidenta del Idena, autoridades municipales, representantes de salud, voceros de los C.C más cercanos y pueblo en general, se dio apertura a la casa abrigo que lleva por nombre " Consuelo Fernández" el cual está ubicada en la parroquia Castor Nieves Ríos del Municipio Ribas.

La presidenta de Idena Lcda. Sáez señalo "esta casa abrigo albergara a niños, niñas y adolescentes con edades comprendidas de 0 meses a 12 años de edad el cual estén en situación de vulnerabilidad; recibirán atención integral, se rescataran los derechos de protección social que tienen como ciudadanos venezolanos, también están en capacidad de atender los casos de niños abandonados, maltratados por sus representantes y todo problema en que se les haya violado sus derechos, ubicando a sus familiares para que sean partícipes en su educación y formación. El tiempo de permanencia en este centro de abrigo para el menor debe ser de 30 a 90 días, estos centros cuentan con personal capacitado para darle toda la atención que requiera cada niño o niña." Acoto la Lcda. Sáez para finalizar adelanto que se estarán inaugurando otros albergues en otras ciudades del país para beneficio de todos los jóvenes que lo necesiten.



Inaugurando Casa de Abrigo "Consuelo Fernández"



Y Trabajando Eficiente

Semanas de Las Américas

Bajo el lema cada dosis, una victoria, se inicio el pasado 27 de abril la campaña nacional de vacunación, esto con el fin de prevenir enfermedades como rubéola, sarampión y parálisis infantil, vacunado hasta el momento 87.564 niños y niñas en todo el estado. así lo dio a conocer el Lcdo. Luis López secretario sectorial del Poder Popular Para la Salud en Aragua. La jornada se mantendrá hasta el 30 de mayo en todos los centros de salud.



En el Hospital José María Benítez se avanza con el operativo Jornada De Las Américas

Cada Día De 8:00 a.m. a 3:00 Pm

¡ASISTE!

Con Mucha Alegría y Ful de Regalos - Rifa El Gobierno Municipal De Ribas Celebro El Día De Las Madres En El Paseo De La Juventud



El Cleba Una Vez Más Celebrando Con los Profesionales de la Enfermería.

La legisladora Sumire Ferrara en compañía del vicepresidente Régulo de La Cruz y algunos parlamentarios, ya que se noto gran ausencia de ellos en esta sesión especial para reconocer la gran labor de las enfermeras y enfermeros en el estado Aragua tanto publica como privada, dio la bienvenida y elogio la labor preventiva que ejercen estos trabajadores de la salud, en los centros asistenciales, poniendo una mano amiga y aveces exponiendo su vida, pero sobre todo dando mucho amor y humanismo hacia el prójimo, igualmente ferrara ratificó que desde el parlamento se continuara acompañando y apoyando a este gremio y con mayor compromiso revolucionario para así



lograr la potencia en salud del estado .

147 profesionales de la enfermería de los diferentes centros de salud del estado , como el Hospital José María Benítez, Hospital Central de Maracay, Corposalud, Centro Medico de Cagua, Centro de Salud Municipal de Bolívar, Asodian y Ambulatorios Regionales estuvieron presentes recibiendo reconocimiento de manos de los legisladores e igualmente de manos de Maura García Lcda dedicada en los actuales momentos a lo que es sindicato de la salud del estado.

La enfermera Maura García siendo la oradora destaco “ los grandes retos y logros de este colectivo de profesionales, así mismo dijo que luego de la llegada de la Revolución Bolivariana representada por el Comandante Chávez el sector de enfermería fue reivindicado y dignificado con la eliminación de la figura de auxiliares de enfermería, tomando en cuenta la parte académica. Hago un llamado a todos mis compañeros y compañeras a comprometerse y brindar una atención medica optima a todo el pueblo aragüeño, como pilar fundamental el ser enfermero y enfermeras”

Ya para finalizar mas de 35 profesionales de la enfermería que laboran en el Hospital Benítez recibieron reconocimiento y botones de manos de los legisladores y directores de hospitales y centros de salud del estado Aragua en medio de alegría y recogimiento espiritual.



El Cleba otorga reconocimiento al gremio de enfermería de Aragua por Día Internacional del Enfermero.

Editor Responsable
Lourdes Cornieles

Diagramación
Juan Sánchez
Flor Alejandra Salas

Gráficas
Lourdes Cornieles
Gustavo Maldonado

Redacción
Lourdes Cornieles

Colaboradores Principales
Yunelsy Benavides
Carmen Hernández
Carolina Galindo

Instituciones Públicas
Soberano